



Poder Judicial en riesgo



El Partido Revolucionario Institucional (PRI), no permitirá que se siga atentando contra los pocos organismos autónomos que aún le quedan a este país, en el tema del Poder Judicial, uno de los contrapesos que la sociedad y el país necesita, el compromiso es luchar para defender y mejorar la justicia en México, esa es la postura que los y las legisladores del partido mantendrán.

En ese sentido el presidente del PRI en Chiapas, Rubén Antonio Zuarth Esquinca, manifestó que lo anterior es la postura que las y los diputados federales además de senadores mantendrán ante una reforma que tiene de origen jueces y magistrados por sorteo.

Mencionó que están en un diálogo permanente con la dirigencia nacional, y legisladores federales, quienes tras recibir el proyecto de dictamen de la reforma al Poder Judicial que un punto alarmante es el tiempo en el que pretenden hacer el reemplazo de jueces y magistrado, que es un periodo de dos años, una vez que esta se apruebe y sea publicada en el Diario Oficial de la federación.

El dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno Cárdenas, les informó que los legisladores recibieron ya el proyecto de dictamen de la reforma al Poder Judicial, en ella se presentan diversos puntos; adelantó “no permitiremos que se ponga en riesgo nuestro sistema judicial”.

“Es alarmante ver cómo, en dos años, con la reforma al Poder Judicial Federal pretenden eliminar a todas las Magistradas y Magistrados, Juezas y Jueces, para reemplazarlos por personas sorteadas”.

El partido seguirá luchando por la democracia, el compromiso es defender los organismos autónomos que sirven de contrapeso para que los poderes no se concentren en un solo lugar, para que las personas alcancen la justicia, finalizó.